



28 DE OCTUBRE, ZALAMEA DE LA SERENA

VISITA GUIADA Y GINKANA DIDÁCTICA PARA ESCOLARES POR ZALAMEA DE LA SERENA

Con esta acción la Asociación de Desarrollo RUREX pretende acercar el patrimonio de Zalamea de la Serena a la población infantil y juvenil. Aprovechando los diferentes recursos patrimoniales que esta localidad, se plantean diferentes actividades con escolares con el objetivo de sensibilizar y acercar a la población infantil y juvenil a su historia y cultura, potenciando la importancia que poseen estos recursos, así como el interés de su conservación para generaciones futuras.

Se propone trabajar con jóvenes de la localidad empleando dinámicas demostrativas sobre modos de vida y el mundo simbólico durante el periodo protohistórico.



Presidencia

JUNTA DE EXTREMADURA

